

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

13 AVRIL 2022

VOLTIGE AÉRIENNE

La star française de la voltige aérienne Nicolas Ivanoff et 5 pilotes professionnels seront en stage à l'aéroport de Charmeil du 18 au 22 avril.

Sacré champion du monde en équipe en 2000 et plusieurs fois vice-champion d'Europe en équipe, ce pilote de haut-vol surnommé «The Quick Corsican» [le Corse rapide] a choisi les installations sportives de Vichy Communauté pour son prochain stage d'entrainement de voltige aérienne.

Ce stage encadré par Nicolas Ivanoff lui-même, réunira 5 pilotes professionnels : Philippe Varinot (pilote de ligne), Hanspeter Rohner (pilote de voltige suisse), Markus Egger (pilote et instructeur), Markus Leibundgut, Alex Hory (pilote international).

Ils évolueront dans le ciel de Vichy-Charmeil de 9h00 à 11h30 et de 15h00 à 17h00 par séquence de 15 minutes maximum.

Le public pourra lever les yeux au ciel pour apprécier le spectacle de l'excellence de la voltige aérienne.

Les appareils utilisés sont des Extra 330, susceptibles d'occasionner quelques gênes sonores pour les habitants les plus proches.

